

Sicherheit und Fahrvergnügen: Continental ist neuer Reifenpartner der ÖAMTC Fahrtechnik

- **Sicherheit und Qualitätsanspruch für alle Verkehrsteilnehmenden: Die ÖAMTC Fahrtechnik setzt ab dem 01.01.2024 auf Reifen von Continental**
- **Continental stattet alle Fahrzeuge in den acht Fahrtechnik Zentren in Österreich aus**
- **Der Reifen hat in Trainingskursen der ÖAMTC Fahrtechnik als „Bindeglied zwischen Fahrzeug und Straße“ eine wichtige Rolle inne**

Wiener Neudorf, 09. Januar 2024. Die ÖAMTC Fahrtechnik betreibt österreichweit acht Fahrtechnik Zentren. Das attraktive Kursangebot richtet sich an alle motorisierten Verkehrsteilnehmenden: Ob mit dem Auto, Motorrad oder mit einem Nutzfahrzeug, ob als Anfänger:in oder Profi – die Trainings sorgen für mehr Sicherheit und Souveränität beim Fahren. Ab dem neuen Jahr wird Continental mit seinen Premiumreifen neuer Kooperationspartner. Das gemeinsame Ziel ist, die Verkehrssicherheit weiter zu stärken und den jährlich rund 120.000 Teilnehmenden die sicherheitssteigernde Wirkung hochqualitativer Reifen auf das Fahrverhalten aufzuzeigen.

Sämtliche Kursfahrzeuge mit Continental Reifen ausgestattet

Continental stattet alle Fahrzeuge der ÖAMTC Fahrtechnik mit seinen Premiumreifen aus, die in den Kursen zum Einsatz kommen. Dies betrifft sowohl die Fahrtrainings für Pkw als auch Lkw und Motorrad. Denn auch wenn moderne Fahrzeuge mit Assistenz- und Sicherheitssystemen ausgestattet sind, können diese ihre maximale Wirkung erst mit einem hochqualitativen Reifen voll entfalten.

Bei Continental hat Sicherheit die oberste Priorität. Aus diesem Grund berücksichtigt der Reifenhersteller alle möglichen Sicherheits- und Komfortaspekte bei der Produktentwicklung und alle Innovationen müssen eine Reihe strenger Tests bestehen, bevor sie in Produktion gehen. Dieses Verständnis für die Wichtigkeit von Premiumreifen im Ernstfall möchten Continental und die ÖAMTC Fahrtechnik den Kursteilnehmern zukünftig gemeinsam vermitteln.

Partnerschaft für mehr Sicherheit auf Österreichs Straßen

Daniel Freund, Head of Subregion Alps bei Continental, betont: „Die Zusammenarbeit mit der ÖAMTC Fahrtechnik GmbH unterstreicht unseren Anspruch an Qualität und Professionalität. Mit dieser Kooperation weiten wir unser Engagement für Verkehrssicherheit auch auf Österreichs Straßen aus, das wir bereits mit unserer langjährigen Partnerschaft mit dem Automobilclub TCS in der Schweiz erfolgreich praktizieren.“ Um den Mehrwert der strategischen Partnerschaft auch für die Kursteilnehmer ist sich Daniel Freund sicher: „Diese Kooperation bietet viele Möglichkeiten, um über die Bedeutung von Premiumreifen und neue technische Entwicklungen zu informieren. Wir werden auch den Zusammenhang zwischen verschiedenen Faktoren wie Kraftstoffverbrauch, CO₂-Emissionen, den Einsatz nachhaltiger Materialien in der Reifenproduktion sowie Fahrsicherheit aktiv thematisieren.“

Mag. Karl-Martin Studener, Geschäftsführer der ÖAMTC Fahrtechnik, ergänzt: „Wir sind stolz mit Continental einen führenden Akteur im globalen Reifengeschäft, der eine besonders starke Marktstellung in Österreich hat, als neuen Kooperationspartner gewonnen zu haben. In unseren Trainings wird der Reifen stets als 'Bindeglied zwischen Fahrzeug und Straße' behandelt. Umso wichtiger ist es, mit Unternehmen zu kooperieren, die kontinuierlich forschen und in die Entwicklung ihrer Produkte investieren. Eine aktive Zusammenarbeit mit Continental im Sinne unserer Trainingsteilnehmenden wird diese Partnerschaft prägen.“

Continental entwickelt wegweisende Technologien und Dienste für die nachhaltige und vernetzte Mobilität der Menschen und ihrer Güter. Das 1871 gegründete Technologieunternehmen bietet sichere, effiziente, intelligente und erschwingliche Lösungen für Fahrzeuge, Maschinen, Verkehr und Transport. Continental erzielte 2022 einen Umsatz von 39,4 Milliarden Euro und beschäftigt aktuell rund 200.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 57 Ländern und Märkten.

Reifenlösungen des **Unternehmensbereichs Tires** machen Mobilität sicherer, intelligenter und nachhaltiger. Sein Premium-Portfolio umfasst Pkw-, Lkw-, Bus-, Zweirad- und Spezialreifen sowie smarte Lösungen und Dienstleistungen für Flotten und den Reifenfachhandel. Continental steht seit mehr als 150 Jahren für innovative Spitzenleistungen und ist einer der größten Reifenhersteller weltweit. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Unternehmensbereich Tires einen Umsatz von 14 Milliarden Euro. Weltweit beschäftigt Continental in ihrem Reifenbereich 57.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und verfügt über 20 Produktions- und 16 Entwicklungsstandorte.

Die **ÖAMTC Fahrtechnik** ist ein Unternehmen im ÖAMTC-Verbund und europaweit führend im Betrieb von Fahrsicherheitszentren. Die ÖAMTC Fahrtechnik betreibt in Österreich acht Zentren, die hochwertig ausgestattet sind: Zufallsgesteuerte Schleuderplatten, automatische Bewässerungsanlagen und verschiedene Spezialbeläge stehen zur Verfügung, um Gefahren- und Notsituationen im Straßenverkehr in sicherer Umgebung nachstellen zu können. Neben dem Wachauring in Melk bietet die brandneue Handlingstrecke des Experience Center in Saalfelden die optimale Ergänzung für umfangreiche Tests und Incentives. Neben den Fahrsicherheitstrainings für Fahranfänger:innen, Vielfahrer:innen und Berufsfahrer:innen lassen auch zahlreiche Blaulichtorganisationen ihre Mitarbeitenden in den ÖAMTC Fahrtechnik Zentren aus- und weiterbilden. Nähere Informationen zur ÖAMTC Fahrtechnik finden Sie online unter www.oeamtc.at/fahrtechnik

Kontakt für Journalisten

Renata Wiederkehr
Manager Events, Sponsoring, PR
Subregion Alps CH/AT

Continental Reifen Austria GmbH
Triester Straße 14 | 2351 Wiener Neudorf

Telefon: + 41 (0) 44 745 56 55
E-Mail: renata.wiederkehr@conti.de
Web: www.continental-tires.com/at/de/

Webseite: www.continental-tires.com/at/de/
Presseportal: www.continental-presse.de
Mediathek: www.continental.de/mediathek

Bilder und Bildunterschriften



Der Reifen als „Bindeglied zwischen Fahrzeug und Straße“: Qualität und Professionalität im Fokus der Partnerschaft zwischen Continental und der ÖAMTC Fahrtechnik.

V. l. n. r: Kurt Bergmüller, Head of Sales bei Continental Reifen Austria; Daniel Freund, Head of Subregion Alps bei Continental; Karl-Martin Studener, Geschäftsführer bei ÖAMTC Fahrtechnik GmbH

Bildrechte: [Continental_Reifen@ÖAMTC Fahrtechnik](mailto:Continental_Reifen@ÖAMTC_Fahrtechnik)



Die Kooperation ermöglicht Continental nicht nur ihr Engagement für mehr Verkehrssicherheit zu erweitern, sondern auch über die Bedeutung von Premiumreifen für die Verkehrssicherheit aufzuklären.

V. I. n. r: Daniel Freund, Head of Subregion Alps bei Continental; Kurt Bergmüller, Head of Sales bei Continental Reifen Austria; Karl-Martin Studener, Geschäftsführer bei ÖAMTC Fahrtechnik GmbH

Bildrechte: Partnerschaft@ÖAMTC Fahrtechnik